

Randonnée en raquettes au Plans d'Hotonnes (Ain)

A l'initiative de Madeleine et Maryse, nous nous sommes retrouvés à 9 (4 ACR et 5 amis) aux Plans d'Hotonnes pour une randonnée en raquettes (tracé de 8 km et 360 m de dénivelé, en vert ci-contre) ce vendredi 4 février 2022.

Alix nous avait préparé une boucle de 8 km et 360 m de dénivelé, au départ du hameau des Bergonnes (1 130 m).

Certains connaissaient le circuit mais jamais avec un tel brouillard. Pourtant, en partant nous avions l'espoir d'une belle matinée car le soleil voulait se montrer en arrivant à la croix des Terments.

Nous continuons notre cheminement vers Beauregard et le crêt du Nû en foulant une neige très souple et gelée. Nous avançons vers le gîte Le Fumet et la grange à Lucien où nous décidons de "casser la croûte" (avec dégustation d'une excellente Roussette de Savoie et d'un non moins bon Côtes de Provence - Domaine La Réaltière) à l'abri du vent. Avec le café encore tout chaud d'Alix, nous terminons par un succulent gâteau aux pommes et du chocolat.

Puis c'est le retour vers les voitures en suivant des traces pas toujours très franches qui nous obligent à sortir les G. P. S. pour nous guider.

Nous sommes tous ravis d'avoir passés une belle journée, toujours dans la convivialité.



